



ご入学おめでとう!!



4月7日(月)、本校PTA会長様をはじめ、学校運営協議会委員の皆様、PTA三役の皆様のご臨席を賜り、入学式が挙行されました。今年度は、6名の新入生を迎えることができました。ご入学おめでとうございます。1年生のみなさんの姿は、とても立派でした。名前を呼ばれて「はい。」と返事をして、すっと立つ姿や「1年生のみなさんも立ちましょう。」との声かけにさっと動く姿から、頼もしさを感じました。

6年生の代表児童からは、「何か困ったことがあれば、私たち上級生が助けます。これからみんなで仲良くして、楽しい学校生活を送りましょう。」と歓迎の言葉がありました。

小学校の生活に慣れて、元気いっぱい活動する姿を楽しみにしています。

保護者の皆様と共に子どもたちに寄り添いながら、教職員一同、一丸となってお子様の成長を支え、見守っていきます。ご協力ご支援をよろしくお願いいたします。

☆☆☆家庭の交通安全推進員委嘱状交付式が行われました☆☆☆

4月9日(水)6年生全員に家庭の交通安全推進員の委嘱状が交付されました。年度初めのこの時期は、交通事故には特に注意が必要です。家族の皆様や下級生に対して、交通安全を呼びかけるのが、交通安全推進員の役割です。子どもの「飛び出し」、大人の「ながら運転」等、危険な行為をしないよう互いに注意し合っていきましょう。

登校の様子を見ていると、自分の「目」できちんと左右を確認して横断歩道や交差点を渡る児童が多いです。「自分の命は自分で守る」という意識が強い、『みわっ子』たちです。

